



Projektraum "polis - pollis - politics"
von Betsabeh Aghamiri und Gerald Grestenberger

Beteiligte KünstlerInnen:

Christian Eisenberger, Christina Goestl, Siggie Hofer, Robert Jelinek, Leopold Kessler, Boris Kopeinig, Christoph Meier, Ute Müller, Stefanie Seibold, Arash T. Riahi, Jonathan Quinn, Nazim Ünal Yilmaz

Eröffnung Schritt 1: 15.02.2011, 19h // Dj-Set: Boris/Underground Dance Loops, 20h Eröffnung

Schritt 2: 10.03.2011, 19h // Filmvorführung "Ein Augenblick Freiheit" und Gespräch mit Arash T. Riahi

Ausstellungsdauer: 16.02. - 31.03.2011

Betsabeh Aghamiri und Gerald Grestenberger bespielen für sechs Wochen den Projektraum im weissen haus. Ein Teil ihres Konzeptes ist die Einbindung weiterer Künstlerpositionen. Gemeinsam mit 12 KünstlerInnen setzen sie unter dem Namen „polis – pollis – politics“ eine Ausstellung und Projektreihe zu dem Themenkomplex Demokratiep Politik um. Das Projekt entfaltet sich in zwei Phasen. Die Eröffnung von Step 1 wird mit einem DJ Set von Boris Kopeinig eingeleitet. Step 2 beginnt mit einem Screening von Arash T. Riahis „Ein Augenblick Freiheit“ und einem anschließenden Talk mit dem Regisseur. Die in der Ausstellung gezeigten Arbeiten werden verändert oder ausgetauscht, und werfen neue demokratiepolitische Fragen auf.